

---

## Un étudiant fraîchement diplômé sort un hymne pour les Diables Rouges!

Tu connais le point commun entre Stromae et le Grand Jojo? Facile, ils ont tous les deux soutenu les Diables Rouges en musique. Cette année, Damso avait été choisi pour composer l'hymne officiel de notre équipe nationale avant que l'Union Belge ne se rétracte à cause de paroles jugées misogynes. Depuis, plusieurs personnalités essaient d'imposer leur chanson pour la Coupe du Monde de Football. Le coup de cœur de la rédaction de Guido va vers Igor Lassist qui a sorti sa plus belle plume pour écrire son single *Tour de Russie* sur un air traditionnel russe. Cet hymne est amusant, rythmé et agrémenté d'une petite dose de surréalisme bien belge. Et surtout, la mélodie reste en tête. Cet ancien étudiant en journalisme à l'IHECS a mis en pratique tout ce qu'il avait appris aux études pour mener son projet à bien. Montage audio, vidéo, création de site web. Petit conseil tout de même, si tu écoutes l'hymne avant ta journée de blocus, tu le chantonneras pendant toute la journée. Attends plutôt le match des Diables en soirée pour le mettre à fond à chaque goal des Belges !

**INFOS: [WWW.IGORLASSIST.COM](http://WWW.IGORLASSIST.COM)**

